



EMBAJADA DE ISRAEL

COMUNICADO DE LA EMBAJADA DE ISRAEL

15º Aniversario del atentado terrorista contra la AMIA

18 de Julio de 2009

Hace quince años, el 18 de julio de 1994, una violenta explosión sacudió la ciudad de Buenos Aires. Se trataba del atentado terrorista contra la Asociación Mutual Israelita Argentina (AMIA), el centro de la comunidad judía de Argentina.

En el atentado, 85 personas perdieron la vida y centenares resultaron heridos. Es el atentado antisemita más grave desde el fin de la segunda guerra mundial. El edificio de siete plantas de la AMIA quedó reducido a escombros y sus archivos y biblioteca fueron destruidos por la explosión.

El atentado fue perpetrado por el régimen iraní. Hasta la fecha, ninguno de los autores ha sido detenido. Después de años de investigación, un magistrado argentino ha llegado a la conclusión de que el instigador del atentado fue Irán y de este país salieron sus ejecutores. El Gobierno argentino incluso ha solicitado a la Interpol emitir órdenes de arresto internacionales contra varios de los sospechosos y esta solicitud ha sido aprobada por la Asamblea General de la Interpol.

El ataque terrorista, dirigido de forma indiscriminada contra ciudadanos argentinos, es una prueba más del carácter fanático del régimen iraní. Irán es el instigador de numerosos ataques terroristas internacionales. Financia, entrena y arma a organizaciones terroristas. Está tratando, asimismo, de conseguir armas nucleares y ha amenazado en reiteradas ocasiones con borrar a Israel del mapa.

El pueblo y el Gobierno de Israel se identifican con las familias de las víctimas, con la comunidad judía argentina y con el pueblo de Argentina. Israel quiere también expresar su reconocimiento por los esfuerzos que están desplegando las autoridades argentinas para capturar y enjuiciar a los autores del atentado.

Departamento de Prensa
Embajada de Israel
<http://embassies.gov.il/madrid>
Madrid, 15 de julio de 2009